



Chers Parents,

Comme vous l'avez appris récemment, l'équipe municipale a engagé un partenariat avec les communes de Cheptainville et d'Avrainville au sujet d'un projet de mise à disposition des parents des trois communes, d'un service d'animation les mercredis et vacances scolaires basé à Cheptainville.

Le projet comporte plusieurs volets (aménagement du site, cantine dédiée, personnel, ...) qui en l'état actuel de leur avancement ne permettra pas une ouverture à la rentrée 2021/2022 en septembre 2021.

Notre convention avec le Centre de Lardy reste effective et les enfants y seront toujours accueillis.

Nous ne manquerons pas de vous tenir informés de l'évolution du projet.

En vous remerciant pour votre compréhension

Le Maire,
Michel Collet

